



Provincia de Buenos Aires  
Honorable Cámara de Diputados

EXPTE. D-2981

116-17



## PROYECTO DE DECLARACION

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS  
DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

Su reconocimiento a Giselle Soler, vecina de Tres de Febrero quien constituye un orgullo para este distrito y toda nuestra provincia, al haber conquistado la primera medalla de oro para la Argentina en los Juegos Panamericanos de Toronto 2015 en patinaje artístico femenino, entre otros destacados logros deportivos.

JUAN AGUSTIN DEBANDI  
Diputado  
Bloque Frente para la Victoria  
H.C. Diputados Pcia. de Bs.As.

ROCÍO S. GIACCONE  
Diputada  
Bloque Frente para la Victoria  
H.C. Diputados Pcia. de Bs. As.



*Provincia de Buenos Aires*  
*Honorable Cámara de Diputados*



## FUNDAMENTOS

No es casualidad que Giselle Soler, patinadora artística de 19 años, resida desde niña en la "Capital Provincial del Deporte", designación perteneciente al distrito de Tres de Febrero.

Giselle Soler nació el 4 de mayo de 1997, y empezó a patinar con tan solo 3 años de edad, y en sus escasos pero intensos 19 años cosechó un sinnúmero de logros deportivos.

Haciendo un racconto por los mismos, encontramos que en el 2008 participó en el Torneo Sudamericano Infantil realizado en Montevideo, donde se alzó con Medalla de Plata en Libre, Medalla de Oro en Escuela y Medalla de Oro en Combinada.

En el año 2010 ganó Medalla de Oro en las especialidades libre – escuela y combinada de la categoría Juniors internacional en el Torneo Sudamericano de Paraguay.

Al año siguiente, en el mes de mayo se hizo merecedora del segundo puesto en la especialidad libre, tercer puesto en la especialidad escuela y primer puesto en combinada, todo esto en el Torneo Europeo realizado en Alemania. En junio de ese año, consiguió el primer puesto en el torneo Phillipini Internacional 2011, realizado en Misano, Italia.

En noviembre obtuvo el tercer puesto en la especialidad libre y primer puesto en especialidad combinada, coronándose campeona del mundo en Brasilia.

En el año 2012, en el mes de marzo se coronó con el primer puesto en libre, en escuela y en combinada en el Torneo Internacional de Clubes realizado en la ciudad de Paysandú.

En octubre, obtuvo la medalla de oro en la especialidad escuela y medalla de plata en combinada, transformándose en subcampeona del mundo.



*Provincia de Buenos Aires*  
*Honorable Cámara de Diputados*



En 2013, se galardonó con el primer puesto en la especialidad libre- escuela y primer puesto en combinada en el Torneo Europeo realizado en Alemania . En junio ,obtuvo además el primer puesto en la especialidad libre en el torneo Fillipini internacional en Misano, Italia. En el mes de julio, hizo lo propio en el torneo internacional Copa Mar del Plata , quedándose con el primer puesto en libre-escuela y combinada. En noviembre también se alzó con dos medallas de oro en la categoría Juniors del mundial de patinaje artístico llevado a cabo en Taiwan – Taipei.

En el año 2014 obtuvo muchos premios, entre los cuales se destacan el primer puesto en el Torneo Prepanamericano realizado en Orlando, Estados Unidos; primer puesto en categoría Juniors en Alemania; primer puesto en la copa Santos, realizada en Brasil.

El 2015 también fue un año de grandes logros para Gisella, tales como el primer puesto en especialidad libre en Alemania y en el torneo Fillipini Internacional; pero el que sin lugar a dudas marcó un antes y un después en su vida y su carrera es haber ganado la medalla de oro en los Juegos Panamericanos de Toronto 2015, en el mes de julio.

En lo que va de este año, obtuvo medalla de oro en Alemania, en Italia, en Brasil

Cabe destacar que Elisabeth, su hermana mayor, fue medalla de oro también en patín artístico en Guadalajara 2011.

En nuestra provincia hay pocos deportistas de alto rendimiento que se dediquen a esta disciplina; es por esto que como legislador y vecino de Tres de Febrero, me parece importante destacarla y reconocer su labor deportiva, por significar ésta un ejemplo de



*Provincia de Buenos Aires*  
*Honorable Cámara de Diputados*



templanza y superación para nuestra juventud, que muchas veces es víctima de innumerables flagelos.

Por todo lo expuesto, solicito a los legisladores y legisladoras que acompañen con su voto el presente proyecto de declaración.

JUAN AGUSTIN DEBARRI  
Diputado  
Bloque Frente para la Victoria  
H.C. Diputados Pcia. de Bs. As.

ROCÍO S. GIACCONE  
Diputada  
Bloque Frente para la Victoria  
H.C. Diputados Pcia. de Bs. As.